



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

La Fiscalía ha visto indicios de delito ambiental en la gestión que el Ayuntamiento de Vinaròs hace del vertedero. Ni Romeu ni Balada pueden eludir sus responsabilidades.

## **Castejón: “Los residuos urbanos son competencia y responsabilidad del Ayuntamiento”**

**Vinaròs 09-04-2010**

Ante las declaraciones, tanto del sr. Romeu como del sr. Balada, alcaldes imputados por la fiscalía, el concejal del Ayuntamiento de Vinaròs, Mariano Castejón, secretario ejecutivo provincial de Sostenibilidad, ha respondido que Los residuos urbanos son competencia y responsabilidad del Ayuntamiento y que “ parece incongruente que los gobernantes locales declinen sus compromisos y quieran olvidarse hasta de sus competencias que no tienen más remedio que asumir la responsabilidad”

Castejón ha declarado que resulta indiscutible la responsabilidad del alcalde de la ciudad, el socialista Romeu, como su antecesor el independiente Balada, en la gestión de los residuos del municipio y por ello se sorprendía de sus declaraciones en las que “han llegado a afirmar que ellos se desentendían de la gestión del plan zonal de residuos, cuando deberían saber que los residuos urbanos es una competencia de los entes locales, eso sí, con la colaboración y el apoyo de La Generalitat y la Diputación. Bien es cierto que la competencia en materia de residuos se ejerce a través de los consorcios constituidos por los propios ayuntamientos y las diputaciones provinciales y con representación de la Consellería de Medi Ambient, pero la primera responsabilidad es del ayuntamiento. Así lo habrá entendido la Fiscalía que ha visto indicios de delito ambiental en la gestión que el Ayuntamiento de Vinaròs hace de un vertedero colmatado, cuya situación ha sido denunciada por el SEPRONA y asociaciones de vecinos de la localidad, solicitando la declaración como imputados de los tres últimos alcaldes de Vinaròs”.

Castejón aclaraba además que “Habrá que determinar si ha sido por ineficacia o por desidia de sus gobernantes, pero lo cierto es que Vinaròs no ha solucionado el problema de su basura urbana. No ha adoptado ninguna medida temporal, como si han hecho otros municipios del entorno, mientras no se ponen en funcionamiento las instalaciones que se tienen planificadas en el término de Cervera y que no se han puesto en marcha con la rapidez que todos deseáramos. Es cierto que han surgido problemas que están retrasando las soluciones planificadas en el plan zonal, pero ni el alcalde actual de Vinaròs ni su antecesor pueden mirar hacia otro lado, esquivando el problema, exigiendo únicamente un esfuerzo a la Generalidad o a la Diputación, olvidando que el responsable en la gestión de los residuos es el ayuntamiento y el consorcio del que Vinaròs forma parte y que deben esforzarse cada día más en asumir las competencias que tiene atribuidas”.